

PRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne.

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Les abonnements se soldent invariablyment en avance.

Le Numéro  **Cinq Sous**

PRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00

Les abonnements se soldent en avance du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 6 AVRIL 1911

84ème Année

LE SOLDAT AMERICAIN.

Quand, écrit Jean Frolo dans le "Petit Parisien", on a annoncé que l'armée américaine, ou du moins une notable partie de cette armée, avait été mobilisée pour surveiller la frontière du Mexique troublée par l'insurrection, beaucoup se sont dit: "Il y a donc une armée américaine?"

Effectivement on est habitué à cette idée que les Etats Unis sont un pays qui n'a pas besoin d'armée. Une flotte, passe encore, — à cause du Japon. Mais l'armée? Cette armée pourtant existe. Elle s'est même très bien battue, aux Philippines et à Cuba. Je ne parle pas de l'armée de l'indépendance, ni même de celle de la guerre civile. Car les lois de la guerre ont tellement changé depuis lors que les armées de ce temps-là n'auraient plus guère de valeur sur un champ de bataille moderne.

C'est l'armée d'aujourd'hui, peut-être celle de demain, qu'il faut envisager si l'on veut se faire une idée juste de la force des Etats-Unis.

A dire vrai, cette armée est bien insignifiante, comparée d'une part à la population de l'Union, d'autre part aux armées de notre vieux continent.

La proportion des militaires à l'ensemble de la population est infime, puisqu'elle n'atteint pas un pour mille. Est-ce à dire que les soldats américains soient à plaindre? Non certes; car ils sont beaucoup plus payés que ceux des armées d'Europe. Leur soldat n'est pas de un sou par jour comme chez nous. Elle est de 2 fr. 50 par jour, ce qui est un prix acceptable.

Seulement l'armée n'est pas à la mode et aux Etats-Unis la mode compte pour beaucoup. Les occasions de guerre n'ont été ni assez nombreuses ni assez graves pour que la grandeur du métier militaire apparût en regard de la servitude qu'il impose. Le soufflet héroïque des armées victorieuses de notre Révolution, le stoïque effort de nos armées vaincues de 1870 ne font pas vibrer l'Américain moderne.

Pour lui, l'armée n'est pas une carrière active; c'est une retraite, ou à peu près. Il faut dire enfin que, dans les carrières civiles, les possibilités de gain telles que les 2 fr. 50 — un demi-dollar! — du simple soldat paraissent à beaucoup peu tentantes; d'où un recrutement difficile.

Ce recrutement, qui s'opère par engagements volontaires, a pour objet de constituer l'armée active, l'armée régulière, en un mot l'armée régulière. L'effectif est fixé annuellement par le Congrès. Il ne dépasse jamais 50,000 hommes, ce qui n'est guère pour un pays qui aura d'ici peu 100,000,000 d'habitants. Cette armée est répartie sur le territoire de la métropole et aussi aux Philippines. Tout compte fait, l'armée régulière ne pourrait pas mobiliser 50,000 hommes; à peine deux corps d'armée!

Il est vrai qu'à l'armée régulière s'ajoute la milice des Etats particuliers. Mais cette milice, que j'ai vu parfois manœuvrer, ne m'a pas paru redoutable. Jusqu'à ces dernières années, elle n'existait pas. Depuis deux ans, on l'a soumise à des règlements uniformes et l'on espère en tirer quelque chose. Ce n'est pas impossible, mais ce n'est pas certain non plus.

En tout cas, le chiffre de 120,000 hommes qu'on donne comme pouvant être atteint semble très supérieur à la réalité!

Il est vrai qu'en cas de guerre des corps de volontaires viennent s'ajouter à l'armée régulière. Ces volontaires, on les a vus dans toutes les guerres américaines, et bien qu'ils manquent souvent d'instruction technique, ils ont toujours fait brillamment leur devoir. Cette race neuve, sans cesse rajeunie par l'immigration, entraînée aux durs travaux de la prairie, donne des gens vigoureux et qui n'ont pas froid aux yeux. Ce fut le cas notamment, pendant l'expédition de Cuba, de ce fameux régiment de "Rough Riders", recruté par le colonel Wood et M. Roosevelt et où l'on rencontrait coude à coude des milliardaires de la cinquième ave-

Message du Président.

Washington, 4 avril.—Le président Taft a transmis aujourd'hui au Congrès le message suivant, recommandant la ratification du traité de réciprocité avec le Canada:

Au Sénat et à la Chambre des Représentants:

"J'ai transmis au 61ème Congrès, le 26 janvier dernier, le texte de l'entente de réciprocité commerciale qui a été négociée sous ma direction par le secrétaire d'Etat avec les représentants du Dominion du Canada.

"Cette entente est la consommation d'efforts sincères de la part des deux gouvernements en vue d'arriver à un arrangement qui aura pour effet de développer les relations commerciales et resserrer les liens d'amitié entre les deux pays.

"Ce traité dans son intention, dans ses termes, est purement commercial et purement économique et je suis persuadé que le sentiment du peuple des Etats-Unis est tel qu'il accueillera avec satisfaction une mesure qui aura comme résultat une augmentation des échanges commerciaux des deux côtés de la frontière, qui ouvrira la réserve des ressources productives du Canada à la grande masse de nos consommateurs tout en offrant un plus grand débouché aux produits de nos fermes et de nos industries.

"Les détails concernant une négociation de ce genre ne pouvaient naturellement pas être rendus publics pendant que durait la conférence. Cependant, lorsque le texte complet de l'entente accompagné de la correspondance et des documents en exposant le but et l'étendue, a été porté à la connaissance du peuple par le message transmis au Congrès il a été immédiatement apparent que les fruits mûrs de l'œuvre laborieuse des commissaires rencontraient la plus complète approbation.

"Cette approbation a encore été renforcée par un plus ample examen des termes de l'entente dans tous leurs détails. La large portée nationale de cette entente est complètement appréciée et répond à la volonté populaire.

"La Chambre des Représentants du 61ème Congrès, après avoir pris connaissance de l'entente, a voté un projet de loi ratifiant la négociation du traité. Cette mesure n'a pas passé au Sénat.

"Dans mon précédent message du 26 janvier j'exposais pleinement le caractère de l'entente et sa nécessité comme une réponse aux besoins mutuels du peuple des deux pays, aussi bien que ses avantages communs.

"Je dépose maintenant ce message et l'entente de réciprocité commerciale, comme parties du présent message devant le 62ème Congrès, et vous invite de nouveau à examiner avec une scrupuleuse attention les considérations qui y sont exprimées.

"Je suis obligé, par déférence pour le sentiment populaire et par la réalisation du sens de mon devoir envers la grande masse du peuple dont le bien être est en jeu, de vous prier de prendre une décision le plus tôt possible au sujet de cette entente.

"En terminant les négociations les représentants des deux pays se sont engagés à user de toute la pression possible pour effectuer les changements de tarif prévus dans cette entente. J'ai considéré, par conséquent, qu'il était de mon devoir de ne pas consentir à renvoyer la discussion jusqu'à l'ouverture régulière du Congrès en décembre, mais d'user de la prérogative qui m'est conférée par la Constitution pour convoquer le 62ème Congrès en session extraordinaire afin qu'il n'y ait pas de solution de continuité dans la discussion et le vote de ce très important sujet.

(Signé) WILLIAM TAFT, Maison Blanche, 5 avril 1911.

Le message du président a été lu en même temps aux deux chambres du Congrès. Il a été écouté avec attention mais n'a pas soulevé d'applaudissements.

La séance du Sénat n'a duré que 25 minutes. Celle de la Chambre a été un peu plus longue. Après la lecture du message les représentants ont discuté les nouveaux règlements et ont adopté celui limitant à quatre heures la durée des débats.

Sous l'Effet du Printemps

Etes-Vous Las et Epuisé? Etes-Vous Malade et Abattu? Votre Sang Est-il Clair et Pur? Vous enrhumiez-vous facilement? Avez-vous des frissons? Etes-vous absolument épuisé après un faible effort? Votre teint est-il mauvais? Trouvez-vous que la vie ne vaut pas la peine d'être vécue? Chacun pour ainsi dire a quelques-uns de ces symptômes au printemps; car l'hiver, vivifiant en apparence, amoindrit constamment vos forces. Vers le printemps chacun est plus ou moins dans un état d'épuisement—qui donne prise à n'importe quelle maladie. Pas toujours malade, mais fatigué, fatigué, fatigué. Pour résister aux changements de temps pénibles du printemps qui sont une cause de maladie il vous faut du

Duffy's Pure Malt Whiskey

est un stimulant parfaitement pur, doux et fortifiant et un tonique. Il fait surmonter toutes les conditions d'affaiblissement: de dépression et d'épuisement du corps, du cerveau et des muscles, donnant au système la puissance de combattre et d'éviter rhumes, refroidissements, asthme, grippe, catarrhe, bronchite et maladies des poumons; c'est un remède merveilleux dans la prévention et la guérison de consommation, pneumonie, malaria et fièvres lentes, s'il est pris suivant les directions. Prescrit par les médecins et partout reconnu comme un médicament de famille.

Chez tous les pharmaciens, épiciers et marchands, ou directement, \$1.00 une grande bouteille. Soyez sûr d'avoir le véritable; les substitutions et imitations sont nuisibles. Brochure médicale, contenant des règles de santé d'un rare bon sens, et attestations, ainsi qu'avis de médecin, envoyés gratuitement à qui-conque les demandera par écrit.

The Duffy's Malt Whiskey Co., Rochester, N. Y.

Un ingénieur famiste.

South Norwalk, Conn., 5 avril.—L'inventeur de la noix de muscade en bois a été surpassé par un jeune génie de Norwalk qui a réussi à disposer de plusieurs centaines de livres de prétendues truites à des restaurateurs de cette ville et des environs dans le courant de la semaine passée.

Une enquête ouverte par les gardes-pêche du district a démontré que les prétendues truites étaient des poissons communs et presque sans valeur que l'ingénieur jeune homme avait préparés et peints de façon à leur donner l'apparence de truites véritables. Grâce à ce peinturage ces poissons dont la valeur réelle ne dépasse pas 7 ou 8 sous la livre, avaient aisément trouvé preneurs à 25 ou 30 cents la livre.

Madero veut reprendre Casas Grandes.

El Paso, Tex., 5 avril.—Charles Richards, un machiniste des ateliers de Madero, Mexique, et Jewell Williams, qui vient de terminer un service d'un mois avec les insurgés, sont arrivés ici aujourd'hui, annonçant que les insurgés n'ont pas pour le présent l'intention d'attaquer la ville de Chihuahua.

Leur ambition, dit Williams, est de reprendre Casas Grandes et de libérer les prisonniers qui comprennent dix-sept Américains pris dans l'engagement récent à l'endroit.

Coincidence avec cette information vient l'avis officiel que le général Rafael Eguia Luz et la garnison de 500 troupes fédérales de Casas Grandes ont reçu l'ordre de se rendre à Chihuahua. Ces troupes porteront à 3000 hommes la garnison de Chihuahua.

Les insurgés se rendent compte qu'avec une force de 1,500 hommes, armés de carabines et pas d'artillerie, ils n'ont aucune chance contre les troupes beaucoup plus nombreuses et parfaitement équipées qui sont dans la ville. Il n'est pas improbable cependant, si les pourparlers actuels n'amènent pas bientôt une trêve, que Madero ou quelque autre chef rebelle essaie d'arrêter la marche de Eguia Luz.

GRAND ASSORTIMENT D'ŒUFS
Et de Nouveautés de Pâques.

PANIER ET BOITES DE FANTAISIE—TOUT A PRIX RAISONNABLES.

Dans ces Jours de Chaleur Venez Vous Rafraîchir dans Notre Salon, où la Ventilation est Parfaite.

LA FONTANA,
711 CANAL.

POUR LA SANTÉ ET LE BONHEUR

Il n'y a pas de boisson qui puisse approcher la bière faite par l'American Brewing Company. Elle est toujours pure et de même qualité—de la plus haute excellence. Elle a une saveur délicieuse, combinée avec un ton et une force qui font les délices de tous les connaisseurs.

EN BOTTILLES ET BOUTEILLES.

Phonoc.
Brasserie Main 190.
Dépt. de Hite au Mont. Main 1440.

THE AMERICAN BREWING CO.,
NOUVELLE-ORLEANS, L.N.E.

6 avril—6m—mar les dim

Jackson Brewing Co.
PURE FOOD BEER

L'intolérance de la Prohibition est du même genre et de la même sorte que l'intolérance du Particulisme. Les deux sont aussi opposées à la liberté que les ténébreux sont à la lumière. Leur sentiment ardent est inspiré par le principe de bigoterie tyrannique, qui voudrait imposer ses règles à toutes les hommes, et agit constamment d'une manière ou d'une autre contre ceux dont une vigilance éternelle est la seule sauvegarde. Nous engageons ceux qui aiment trop la liberté pour en abuser à se méfier de la Prohibition.

Essayez Notre Bière Bohémienne

JACKSON BREWING CO., rues Decatur et Jefferson
Lawrence Fabacher, Président. Adolph Dumser, Vice-Prés.
Joe Oertling, Sec. Trés. Joe Melcher, Surintendant.

Nous Vous invitons à Visiter Notre Brasserie.

28—27—12m

LAZARDS

VENTES DE COSTUMES

Notre vente de Liquidation Annuelle de Complots de Fantaisie d'Hiver se poursuit activement. Voici le détail de nos prix remarquables:

COMPLETS de \$40 et \$35 Maintenance.....	\$26.95
COMPLETS de \$30 Maintenance.....	\$22.95
COMPLETS de \$25 Maintenance.....	\$18.95
COMPLETS de \$20 Maintenance.....	\$14.95
COMPLETS de \$15 Maintenance.....	\$10.95
COMPLETS de \$10 Maintenance.....	\$6.95

30 de \$10 Révisé sur tous les Pantalons, Cravattes et Manchettes de Fine. La vente des Chapeaux Moustache, E. W. et Ghent a lieu dans le moment.

C. LAZARD CO., Ltd.,
718-720 Canal.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapreaux et Articles de toilette pour hommes et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir, jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Ours des rues Desbailles et Bienville, à l'angle de la rue du Canal, Two Districts de marjoo.

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine. Votre vieux piano pris en échange.

Chez Grunewald
MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.
733 RUE DU CANAL.

VOYEZ LE BOUDOIR PLAYER-PIANO MEILLEUR pour le Prix \$875 10 Comptant 2 par Semaine

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES

123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville.

Maintenant que le Printemps et l'Été s'annoncent, les jeunes mariés et autres qui se disposent à entrer en ménage feront bien de venir examiner le splendide stock de Meubles de Styles Modernes dont nous avons rempli notre Magasin. Vous serez surpris et très heureux d'admirer dans ses détails le beauté des

MEUBLES MODERNES.

FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.,
LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MARCHÉ EN VILLE.
Au Coin des Rues Remparts et Iberville. Phone Main 948
117 RUE MAGANIN. LE GRAND. PARQUE SUCOURALE.

Le directeur de l'exposition de San Francisco.

San Francisco, 5 avril.—M. Chas. C. Moore, un ingénieur civil de cette ville, a été unanimement élu directeur de la Compagnie de l'Exposition Internationale Panama-Pacific.

Une trombe.

Middlesboro, Ky., 5 avril.—Des dommages s'élevant à plus d'un million de dollars ont été causés par une trombe qui s'est abattue la nuit dernière sur Middlesboro. La moitié de la ville est encore sous l'eau et nombre de mines de charbon ont été inondées.